



Harfenunterricht

Ein Angebot der Musikschule HOEK und Horriwil

Seit dem Schuljahr 2016/17 bieten wir an unserer Musikschule Harfenunterricht an.

Die Harfe, ein uraltes Musikinstrument, erlebt zurzeit eine bemerkenswerte Renaissance. Ihr musikpädagogischer Wert beruht unter anderem auf dem Aspekt, dass die Harfe mit ihrem Resonanzkörper direkt auf der Achsel des Spielers liegt und die Schwingungen der Musik auf dessen Körper überträgt. So entsteht eine Verbundenheit des Musikers mit seinem Instrument. Sehr fördernd wirkt auch die Koordination der Bewegungen zwischen den Händen, vergleichbar mit dem Klavierspiel. Besonders wertvoll ist auch die Klangerzeugung, die durch das Zupfen, also einer direkten (ohne Zwischenmechanik) Berührung der Saiten durch die Finger geschieht.

Instrumentallehrperson:



Edmée-Angeline Sansonnens
Route des Préalpes 67, 1723 Marly
079 747 19 14
edmee-angeline@bluemail.ch
www.eas-harpe.ch

Wenn Sie und Ihr Kind die Harfe sehen, hören und ausprobieren möchten oder weitere Fragen haben, steht Ihnen Frau Sansonnens gerne zur Verfügung.

Interessierte Kinder können sich ab der 1. Klasse anmelden und müssen keine andere musikalische Vorbildung haben. Der Harfenunterricht findet an einem der Standorte der Kreismusikschule HOEK und Horriwil statt.

Kinder beginnen in der Regel mit einer sogenannten „Klappharfe“ oder „keltischen Harfe“, bei der mit einem Klappenmechanismus die Halbtonschritte eingestellt werden können.

Harfenbauer (Vermietung und Verkauf):

Christoph Mani, Aebnit, 3158 Guggisberg, 031 731 34 50,
kontakt-mit@mani-harfenbau.ch, www.mani-harfenbau.ch

Miete: Eine Mietharfe ist für Anfänger die ideale Möglichkeit ein Instrument ausprobieren zu können:

- 34-saitige, kleine Harfe CHF 60 pro Monat
- 36-saitige, grössere Harfe CHF 80 pro Monat

Wir freuen uns über Anmeldungen zum Harfenunterricht.

Andreas von Felten

Schulleiter der Kreismusikschule HOEK und Horriwil
032 675 95 28, schulleitung@hoek.ch

